

Le président du Venezuela alerte le peuple sur les attaques de la droite contre l'économie



Caracas, 12 octobre (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a appelé le peuple à se préparer face aux attaques de la droite contre l'économie et contre l'Exécutif.

Au théâtre de l'Université Militaire Bolivarienne du Venezuela, il a réitéré que depuis le début de son mandat la bourgeoisie maintient une attitude hostile contre les plans sociaux impulsés par le gouvernement.

Nicolas Maduro a aussi annoncé, qu'une offensive basée sur la Constitution Bolivarienne et le projet démocratique du Plan de la Patrie, programme gouvernemental élaboré par Hugo Chavez est prévue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/1873-le-president-du-venezuela-alerte-le-peuple-sur-les-attaques-de-la-droite-contre-leconomie>



Radio Habana Cuba